

# LAS INVESTIGACIONES ERUDITAS DE HERMANO LOBO

## Hechos históricos que en su tiempo fueron declarados MATERIA RESERVADA

### Lo que dijo entonces la prensa internacional

**LA DECISIVA INTERVENCION DE SANTIAGO MATAMOROS EN LA BATALLA DE CLAVIJO** (DECLARADA MATERIA RESERVADA POR DECRETO DE RAMIRO I DE LEON, APARECIDO EN EL B. O. E. DEL AÑO 334)

«Arriba» publicó un editorial de tipo germánico muy duro contra la Conferencia Episcopal, acusándola de haber propalado el rumor. «Nuestras tropas, sin ayuda de nadie, son capaces de llegar al Sahara», decía.

En el «Ya» apareció un artículo deliberadamente confuso de «Táctico» hablando del Hijo del Trueno. Se citaba también a Silva Muñoz.

«Cambio16», ironizaba: "¿Fantasmitas en Clavijo?".

«Le Monde», en un breve recuadro, informaba que Ramiro I no había querido recibir a José Antonio Novais. Debaba caer quince reticencias sobre la democracia española. «Pretendida democracia», insinuaba.

**ASESINATO DEL PRINCIPE CARLOS POR SU PADRE FELIPE II** (DRAMA SOMBRIO DECLARADO MATERIA RESERVADA POR PASQUIN, APARECIDO EN LOS MUROS DE MADRID)

«El Alcázar»: «Evolución sin cambio». «Felipe, más prudente que nunca».

«Triunfo»: "El infanticidio, la reforma agraria y el socialismo utópico en Bretaña".

La «Vanguardia» informaba asépticamente: «Sentencia cumplida».

**ESTUPIDO DESASTRE DE LA ARMADA INVENCIBLE** (DECLARADO MATERIA RESERVADA Y SECRETO OFICIAL BAJO PENA DE TORTURA POR DECISION REGIA FIRMADA EN EL PUDRIDERO DEL MONASTERIO DE EL ESCORIAL)

El «Informaciones»: «La pérdida Albión secuestró unos pesqueros de Santurce cuando faenaban en el límite de las aguas jurisdiccionales. Bajaron astilleros».

El «ABC»: «El Dios de las Batallas», de vacaciones.

El «The Guardian» dio un comentario muy inglés diciendo que "los españoles se meten en camisa de once varas".

**QUEVEDO ES ENCERRADO EN LAS MAZMORRAS DE LEON ACUSADO DE PERTENECER A LA JUNTA DEMOCRATICA. PARA MAYOR SEGURIDAD SE LE RETIRA EL PASAPORTE** (DECLARADO MATERIA RESERVADA POR LA CAMARILLA DE FELIPE IV)

El «Fuerza Nueva»: "Desarticulado un comando poético unipersonal". Blas Piñar se deslechaba hablando de la subversión y la conjura de intelectuales.

«Proa», de León, no dijo nada.

El «Ya» recordaba a sus lectores que San Juan de la Cruz también estuvo preso.

«Doblón» dijo que había sido una maniobra de la Banca del Opus, por celos poéticos del padre Escrivá.

**EL ABRAZO DE VERGARA** (DECLARADO MATERIA RESERVADA POR CARLISTAS E ISABELINOS SIMULTANEAMENTE)

El «Ya»: «Contra la pornografía».

«Cambio16»: «Ultimo tango en Vergara». "Arriba", con lucidez: "De una vez para siempre han terminado en España las guerras civiles con ese abrazo en lo permanente".

«Die Welt»: «Agotados de matar, dos españoles caen y se sujetan mutuamente por los brazos. Los españoles han llamado a eso "el abrazo de Vergara", sin duda porque fue en Vergara donde ocurrió».

**EL SIGLO XIX** (DECLARADO MATERIA RESERVADA PORQUE SI)

«Tiempo de Historia»: "El siglo XIX confinado en Carabanchel, por supuesta infracción del artículo segundo. El fiscal pide cien años".

«Nuevo diario»: «Opinamos que el siglo XIX es un hermano separado con el que debemos dialogar».

«Arriba»: Artículo de Jesús Fueyo demostrando que el siglo XIX era un imbécil tétrico. Citaba tres veces a Hobbes, quince a Fernández de la Mora (verdadero «Volksgeist», o «espíritu del pueblo»).

«Pueblo»: «El siglo XIX aclamado por los trabajadores».

ALBERTINA

